



Regionaljournal Steiermark



Steirische Schüler sind Bundesmeister

20 Mannschaften aus acht steirischen Schulen erlangten heuer den ersten Platz bei österreichischen Bundesmeisterschaften. Als Dankeschön für ihr sportliches Engagement lud Landeshauptmann Franz Voves die jungen Bundesmeister heute Vormittag (17.09.2014) zu einem Empfang in den Weißen Saal der Grazer Burg. „Ich erinnere mich gerne an meine Jugend zurück, in der Sport eine tragende Rolle gespielt hat. Gerade der Mannschaftssport, um den es heute geht, ist wichtig für die Persönlichkeitsbildung, da man seine eigenen Stärken und Schwächen kennenlernen lernt. Weiters lernt man mit Siegen und Niederlagen umzugehen. In diesem Sinne gratuliere ich euch ganz herzlich zu euren großartigen Leistungen.“

Von den 20 Siegermannschaften kommen vier aus der HIB-Liebenau Graz und jeweils drei aus dem BG/BRG Seebacher Graz und der Skihandelsschule Schladming. Je zwei Gewinnerteams sind Jungsportler des BG/BRG Hartberg beziehungsweise der NMS Mooskirchen. Die Schulen BG/BRG Oeversee Graz, BG/BRG Fürstenfeld und BG/BRG Kirchengasse Graz stellen jeweils eine Gewinnermannschaft.

Christa Horn, Fachinspektorin für Bewegungserziehung und Sport im Landesschulrat Steiermark, führte als Moderatorin durch die Veranstaltung und übernahm die Vorstellung der Bundessieger. Weiters gratulierten auch Landesschulratspräsidentin Elisabeth Meixner und Vizepräsident Wolfgang Erlitz den ambitionierten Sportlern.

Die Schulsportbewerbe bestehen bereits seit 1972. Im Schuljahr 2013/2014 nahmen rund 42.000 Schüler an steirischen Schulmeisterschaften teil. Die Wettkämpfe wurden in 45 Disziplinen ausgetragen, darunter klassische Sportarten wie Skilauf, Volleyball und Leichtathletik, aber auch Trendsportarten wie Snowboard, Frisbee und Floorball. Alle Bewerbe sind ausschließlich Mannschaftsbewerbe, die von gut 400 Lehrern ehrenamtlich organisiert und betreut wurden.

